



MI SOMBRERO

Es posible que algún lector me considere como cronista de sociedad. Es probable que algún rastacero no admire mi elegancia ni mi línea. Todo es verosímil y "nihil novum sub sole". Mas yo afirmo altivamente que no hay nadie que ponga en duda mis condiciones de maestro de cronistas de sociedad ni mis aptitudes de "cobiter elegantiarum". Y, si no, aquí está mi sombrero dispuesto a demostrarlo. Yo acabaré dando consejos a los cronistas de sociedad y a los jóvenes que quieran hacer oposiciones a la cátedra de Brummel.

Porque yo no seré un perfecto curulaco, pero como perfectamente las reglas que todo "chico bien" debe observar para triunfar en la vida, y, si no—repito—, aquí está mi sombrero, comprado en un momento de inspiración divina. Nunca he gastado más a gusto cincuenta pesetas. Porque es que me ha costado cincuenta pesetas. Cien-cuen-ta. Fué de la siguiente manera:

Andaba algo preocupado con esta agitación pre-veraniega que nos caracteriza a los hombres de mundo. Andaba muy preocupado, porque yo quería llamar la atención de propios y extraños con una prenda que fuera, a la vez, graciosa y pomposa, humilde y llamativa, galanada y desenfrenada, blanca y negra, triste y alegre, elegante. Estoy cansado de que nadie sepa que soy yo ese que pasea todos los días, alrededor de las nueve de la noche, por la Avenida de la Libertad, el cigarrillo en la boca, un aire de "extranjero" en la mirada y un riolito de amargo escepticismo en mis finos labios contrahidos.

Andaba yo así cuando topé con la idea salvadora. Recabo la absoluta originalidad de esta idea. Se me ocurrió a mí solo. Solo a mí. La iniciativa consistiría en comprarme un sombrero. ¿Cómo? Con cien-cuen-ta pesetas. ¿De qué clase? De ésta.

De esta clase que ustedes, señóritas, pueden admirar, y ustedes, señóritos, envidiar. Es un pipi, pero no como quiera, sino blanco, ancho, de elevada copa, de severa línea, de graciosas alas. Mi arrogancia se ha sustituido. Mi rostro ha adquirido juventud. Mis ojos dormidos se han abierto y mis lujosas gafas se vuelven retardadoras, sobre el caballo de mi nariz. Como es muy difícil describir la suntuosa elegancia de mi sombrero, yo me limito a recomendar a mis lectores que vengán a admirarlo a la Avenida o a la Zurrriola, de nueve a diez. Y aquel sombrero blanco que más les llame la atención, es el mío, y aquel hombre que se adorne con tal prenda, soy yo, yo solo, el que firma.

S. P. Lacarte

SANTORAL

Día 6 de Julio, martes.—Santos Isaías, profeta; Rómulo, obispo; Franquino, presbítero; Antonino, Severino, Diodoro y Dion, mártires; Santas Dominica y Lucía, vírgenes.

Sol, sale a las 5'38 y se pone a las 8'52. Luna nueva el día 9, en Cáncer.

VIAJES

Se encuentra entre nosotros de paso para París, el conocido industrial de Zaragoza, don Mateo Lacarte, con su distinguida señora.

Se halla en San Sebastián nuestro querido amigo y compañero en la Prensa, don José Quilez, distinguido redactor de "El Imparcial".

ANIS LAS CADENAS De finísimo paladar.

Hijos de P. ESPARZA, Villaba (Navarra)

Ha regresado de Madrid la señora del arquitecto señor Aguirre, con su hija Marichu, que ha obtenido la calificación de sobresaliente en el tercer año de solfeo y quinto de piano. Nuestra enhorabuena, haciéndola extensiva a su acreditada profesora señorita Justa López.

SANOLAN, la mejor marca.

De Madrid han llegado los señores de Gaytán de Ayala. De Barcelona, don Antonio Núñez. Don Fernando Caro regresó de Madrid.

BALENCIAGA Avenida, 2

Liquida los modelos desde el día 6

Don Pablo Parrellada y señora han llegado de la corte para veranear en Zarautz. En breve llegará la marquesa viuda de Bendaña.

De sol a sol

AL VUELO

El día festivo ha sido de una animación extraordinaria, contribuyendo a ello no sólo el tiempo que hizo, sino también el número de veraneantes que se hallan ya en nuestra ciudad. Las gentes se divertieron en grande en los pueblos cercanos y en la ciudad, acudiendo a todos los centros de diversión y recreo, que resultaban insuficientes, como pasó en los cines y teatros, que se vieron llenos de público.

La fiesta infantil que se celebró en el Kursaal estuvo animadísima, concurriendo a ella enorme representación del "género chico".

Los conciertos del Boulevard tuvieron también más público que de costumbre, y, al finalizar el programa de la noche, se tocó, se bailó y se aplaudió a rabiar la jota navarra del gran Sarasate.

No hubo accidentes que lamentar y se pasó el día de un modo admirable.

El lunes amaneció también con buen tiempo, y así continuó hasta el presente momento.

Dña Cristina, acompañada de sus nietos y de las autoridades locales, visitó las cabinas de la playa y el secadero y más tarde la central telefónica automática, haciendo grandes elogios de las nuevas reformas y felicitando al señor alcalde y a la ciudad por sus grandes progresos.

No hubo grandes noticias que recoger en los centros oficiales, siendo el lunes un verdadero día de "calma chicha", y también de "limoná", porque a ciertas horas el calor pedía a voces refrescar la garganta.

Me olvidaba apuntar que el domingo los euskabilleristas pasaron el día en Epileko Etxeberri, celebrando el veinticinco aniversario de la fundación social, comiendo presididos por el alcalde, y que por la noche tuvieron baile e iluminaciones en el domicilio de la Sociedad, que estuvo muy animada.

Muchos donostiarras se disponen a salir para Pamplona para presenciar las fiestas de San Fermín, pues aquí es tradicional este traslado, esta visita que se hace siempre a los "pamploneas" durante las fiestas de su patrón.

Y no hay otra cosa de particular que añadir a lo dicho, con lo cual hacemos punto por hoy.

ASORDEP.

De Zaragoza han llegado don Julio Tárrega y familia.

De Madrid, la marquesa de Bendaña y su hija.

Se encuentra entre nosotros don Ramón Lorbes.

Don Juan Artola ha venido de Madrid. Se encuentra entre nosotros don Eduardo Díaz Molina, inspector de los importantes rotativos madrileños "El Sol" y "La Voz".

Mezcilla

El domingo se celebró un té en el Kursaal. Estuvo brillantísimo y rebosante. Constantino, el "restaurateur" del Aéreo, se encargó del servicio y lo hizo con el esmero de costumbre.

La animación fué extraordinaria. Vimos, entre otras, a las señoras y señoritas de Gindo, Lafaga, Casa Mendaro, Rezola, Elósegui, Pérez Caballero, Elósegui, Soriano, Lequerica, O'Connor, Usandizaga, Giordia, Aurora Guerricaechevarría, Amada Zaldo, María Luisa, Carmen y Mayer Elósegui, Mercedes Soriano, Carmen y Pilar Lequerica, Carmen y Carlota Berdugo, María Luisa Rely Herrán, Blanca Cruz Conde, Isabelita Rezola, Jesusa Elgarresta, Ana María Usandizaga, Manola, Lola y Mari Echeverría, Marichu Azcona, Gloria Ucar, Pilar Antín, Charito Ureta, María Victoria Pradera, Pilar y Concha Churrucá, Oliván y otras muchas.

Letras de luto

El domingo pasado se celebraron durante la mañana varias misas en la iglesia parroquial de San Vicente, que fueron aplicadas en sufragio de las almas de don José Otamendi y Orbegozo, y su esposa, doña Juana Machimbarrena, y Echeave, acudiendo al templo sus deudos y numerosos amigos, que dedicaron piadosas oraciones al eterno descanso de los finados.

En la mañana del domingo anterior fué conducido a la última morada el cadáver del señor don José Echezarreta Arana, y en la mañana de ayer se celebraron en la parroquia de San Ignacio los funerales por su eterno descanso, asistiendo a ambos actos sus familiares y numerosos amigos.

Hoy en el MIRAMAR DEBUT de Hector Cuevas Unico y sin rival BRUMMER ESTRENO de la preciosa cinta titulada LA HISTORIA DE MUCHAS

Teatro Victoria Eugenia. El viernes, 9 de julio de 1926. Presentación de la Compañía. Tarde: A las 6 y media. Noche: A las 10 y media. Estreno de la preciosa comedia en tres actos original de don Pedro Muñoz Seca, titulada El chanchullo. Teatro Lara de Madrid.

ACEITE PARA MOTORES DIESEL Y SEMI-DIESEL. SANSON. El mejor para toda clase de motores. Su uso prolonga la vida de los mismos. De venta en San Sebastián: Vda. de Londaiz y Sobrinos de L. Mercader, Plaza de Lasala, 3. G. Dubreuilh. — Miracruz, 19. Francisco Cardenas. — Loyola, 4.

Sábanas Colchas Mantas Colchones. Precios excepcionales en LA VILLA DE MADRID Fuenterrabía, 3 - Tel. 1-11-63



EN EL FRONTON JAI-ALAI

Esta tarde se jugaron los partidos anunciados en primer lugar: Solozábal y Unamuno, rojos, sacando del cuadro diez y medio, contra Quintana II y Lejona, azules, sacando del once.

El encuentro, en conjunto, resulta bueno, saliendo el dinero veinte a dieciocho por los azules, los cuales han ganado el partido, dejando a sus contrarios, los rojos, en cuarenta y cinco tantos.

El segundo partido se ha jugado entre Zubeldia y Amorebieta, rojos, sacando del cuadro once, contra Gorrochategui y Aguirre, azules, saliendo el dinero en proporción de dieciocho a veinte por los azules.

En el transcurso del partido se han registrado bonitas jugadas; y estando el marcador en veintisiete rojos por treinta y seis los azules, se retira Zubeldia por haber recibido un pelotazo, que le impide continuar jugando, pagándose las traviesas, a prórrateo, treinta y nueve por ciento.

EN EL MODERNO

Primer partido

Badiola y Pérez, rojos, sacando del once, contra Quintana IV y III, azules, del mismo cuadro.

Sacan los azules y da principio el partido, al que concurre bastante público, cantándose el dinero a la par, adelantándose los azules hasta el tanto diecinueve, en que se registra la primera igualdad, siguiendo las mismas en los tantos 21, 28, 30 y 31; desde este tanto dominan los rojos, llegando al cincuenta, final del partido, cuando los azules tenían cuarenta y dos tantos.

De los jugadores, el que mejor ha actuado ha sido Pérez, que ha estado muy seguro; Quintana IV ha empezado bien, flojeando al terminar, Badiola muy indeciso y Quintana III flojo.

Segundo partido

Izaguirre y Ermua, rojos, contra Gallarta III y Ochoa, azules, sacando los delanteros del cuadro once.

Corresponde el saque a los rojos, viéndose en los cuatro jugadores ganas de pelear, iniciándose ésta en los delanteros, los cuales, durante el partido, han jugado voluntariosos y en algunos tantos con verdadero entusiasmo, registrándose las igualadas en los tantos 1, 2, 3, 4, 5 y 7; desde esta última, los rojos se adelantan, llegando a tener hasta diez tantos de ventaja, sin que por esto decaiga el interés de la lucha, pues se ve que Izaguirre y Gallarta III, delanteros bien secundados por sus respectivos compañeros, no quieren dejarse vencer y pelean con entusiasmo hasta el último tanto, que marcan los rojos cuando los azules tenían treinta y nueve.

Este segundo partido ha sido muy bien juzgado por todos, que han puesto verdadero empeño en salir vencedores.

FRONTON MODERNO

Grandes partidos nocturnos. A las 10 1/2

Servicio de autocars de diez a once recorrerán todos los cafés, con sus grandes carteles anunciadores.

Será de rigor adquirir localidad de preferencia para poder hacer uso del autocar y las localidades se expendrán en los mismos autos.

FELIPE JESUS CHARLEN (ABOGADO) Asuntos contenciosos-administrativos San Marcial, número 28, 1.º

Dinero Ofrezco En préstamos hipotecarios Compra-venta de fincas Miguel Echart Corredor colegiado. GUETARIA, 9.

MATERNIDAD Los achaques comunes a las mujeres con frecuencia son el único obstáculo a la maternidad. Para remediarlos, tome el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham TONICO DE LA MUJER